



Les élèves réunis pour une remise de diplômes dans la bonne humeur. PHOTO J.-C. F.

Les diplômés du collège célébrés

Vendredi, Patrick Broquet le principal du collège Élie-Faure, Patricia Costa la principale adjointe et Dominique Humbert, enseignante d'anglais, ont eu le plaisir de remettre de manière officielle le diplôme national du brevet et le certificat de formation générale 2016 aux heureux lauréats, en présence du député Florent Boudié. Le principal a toujours réalisé cette remise des diplômes dans les différents établissements qu'il a dirigés.

« C'est important de marquer officiellement le premier diplôme reçu par les jeunes dans leur carrière d'élèves », a-t-il précisé. 77,1 % des élèves ont réussi le DNB soit une hausse de 10 points par rapport à

juin 2015 et le CFG affiche un taux de 76 %. Pascal Broquet a souligné que le collège obtient ces résultats en conservant ses élèves de la 6^e à la 3^e, puisque 84 % des élèves de 3^e ont fait leurs quatre années à Élie-Faure.

Une hausse de 10 points

« Ce chiffre démontre la volonté du collège de faire progresser ses élèves et de les conserver alors que certains établissements sélectifs tombent à 54 % de maintien de la 6^e à la 3^e ».

Puis le principal s'est adressé directement aux jeunes lauréats : « Il ne faut pas que vous vous arrêtez en si bon chemin, le DNB que vous avez

obtenu ne doit être qu'une étape dans votre parcours. Soyez ambitieux et croyez en vos capacités ! Vous en avez les moyens ! Développez vos points forts et améliorez vos faiblesses, vous devez croire en vous ».

La remise des diplômes s'est déroulée ensuite dans une joyeuse ambiance où chaque élève a été acclamé par ses camarades. À la fin de la cérémonie, l'ensemble des lauréats ont posé pour une photographie immortalisant l'événement avant de se diriger vers le buffet où les attendaient de délicieux amuse-bouches préparés par les élèves de la Segpa du collège.

Jean-Claude Faure